



Ramona Cortés plasma el alma gitana en un libro

La vecina escribe un hondo relato de sus vivencias

JESÚS VICIOSO HOYO ■ MENGÍBAR

Ramona Cortés incorporó un nuevo título a la biblioteca mengibareña con un hermoso libro de recuerdos personales titulado "Lágrimas de una madre gitana". Desde su experiencia más intensa aborda las tradiciones y su visión del pueblo calé.

"Hoy es 17 de marzo de 2007 y llevo mucho tiempo intentando expresar todo lo que llevo dentro". Ramona Cortés, "Capi", tiene cuatro hijos, pero ya puede presumir de un quinto "niño", es decir, su libro, en el que plasma las principales pinceladas de su vida con un relato a vuela pluma, pero hondo. Sus momentos más duros, su amor a Dios y los principales capítulos de su existencia componen las páginas de la publicación, a cargo de la Editorial Círculo Rojo.

Capi presentó su libro acompañada con el alcalde de Mengíbar, Gil Beltrán; la concejal de



EMILIA HOYO

PRESENTACIÓN. Beltrán, Cortés, Gálvez, Carrillo y Barahona.

Cultura, Paqui Gálvez; el cronista oficial de la ciudad, Sebastián Barahona, y María del Carmen Carrillo, del Instituto de Cultura Gitana. Todos los asistentes elogiaron la dedicación y el esfuerzo de la au-

tora por sacar adelante su proyecto, dedicado "especialmente a las personas que saben leer con el alma", expresó Ramona Cortés, quien advirtió de que todos los hechos que narra son reales.